## Ruhiges Einsatzjahr für Pfohlbacher Feuerwehr

Hauptversammlung: Hubert Konrad für 25 Jahre geehrt

EICHENBÜHL-PFOHLBACH. Ein sehr ruhiges Einsatzjahr mit nur einer Alarmierung, aber ein reges Vereinsleben hatten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr. Bei der Hauptversammlung am Freitag im Gasthaus »Unkel August« standen neben Rechenschaftsberichten die Ehrung von Hubert Konrad für 25-jährige aktiven Dienst und die Aufnahme von vier neuen Wehrmännern im Mittelpunkt.

Von dem einzigen Einsatz, einer technischen Hilfeleistung berichtete Kommandant Bodo Kaufmann. Mit vier Feuerwehrleuten habe man einen verunglückten Gefahrgut-Lastwagen gesichert Bei den absolvierten sieben Übungen hob er die gemeinsame Übung mit der Feuerwehr Riedern hervor. Bei den Leistungsprüfungen seien sechs Wehrleute in den unterschiedlichen Stufen erfolgreich gewesen. Als neue aktive Wehrleute begrüßte Kaufmann Florian Konrad, Matthias Erbacher, Tim und Steffen Radke.

Nach 20 Jahren als Kommandant wollte Kaufmann ursprünglich die Dienstgeschäfte an einen Nachfolger übergeben, erklärte sich aber mangels Nachfolger bereit, ein weiteres Jahr bis zur nächsten Generalversammlung im Amt zu verbleiben.

Über zahlreiche Veranstaltungen im Vereinsleben berichtete Schriftführer Christian Hefner. In einem gemeinsamen Arbeitseinsatz habe man das Feuerwehrgerätehauses außen neu gestrichen und dabei auch gleich einige Dachziegel ausgetauscht. Hubert Konrad wurde von Bürgermeister Günther



Hubert Konrad wurde für 25 Jahre Feuerwehrdienst geehrt. Foto: privat

## Feuerwehr Pfohlbach

**Mitglieder:** gesamt 41, davon 21 Aktive, vier Passive; Ehrenmitglieder neun; Fördermitglieder sieben

**Kommandant:** Bodo Kaufmann, Tel: 09378 / 1493

**Vorsitzender Feuerwehrverein:** Gustav Konrad, Telefon 09378/753 *acks* 

Winkler für seine 25-jährige aktive Tätigkeit mit dem Feuerwehrehrenzeichen in Silber ausgezeichnet.

Konrad ist Träger des Leistungsabzeichens in der höchsten Stufe Gold-Rot. acks